

A LOS TRABAJADORES UNIVERSITARIOS

En seguimiento al comunicado emitido el jueves 6 de diciembre de 2018, me permito informarles que el convenio para la obtención del recurso extraordinario se encuentra en revisión en la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública.

Estamos a la espera de su aprobación, para finalmente contar con los recursos que nos permitan realizar los pagos pendientes, incluyendo la catorcena 25, correspondiente al día de hoy.

Atentamente

Por una humanidad culta

MTRA. FABIOLA ÁLVAREZ VELASCO SECRETARIA GENERAL

Ciudad Universitaria, 12 de diciembre de 2018.

